



Ramón Sotos.

A mediados de febrero, comenzarán las obras de construcción de la planta de ósmosis de Albacete, con un plazo de ejecución de 22 meses. El concejal de Medio Ambiente, **Ramón Sotos**, ex-

plicó que este plazo podría, incluso, ser algo menor, ya que el Ayuntamiento cuenta con el compromiso de la Confederación Hidrográfica del Júcar de realizarla en el menor tiempo posible,

por lo que podría funcionar, entre mediados y finales del próximo año.

Ramón Sotos recordó que el proyecto ya tiene asignación presupuestaria, de más de 7,6 millones de euros entre 2011 y

La planta de ósmosis comenzará a funcionar en la segunda mitad de 2012

Las obras, con un plazo de 22 meses, tienen un presupuesto de 7,6 millones de euros

2012, financiados íntegramente por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. “La alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, no se resigna, ni si quiera en momentos de dificultad, y llama a todas las puertas”, destacó el concejal.

Ante las críticas vertidas por el Partido Popular, que ha venido denunciando el retraso de la

planta, y dudando de que contara con presupuesto, Sotos recordó cómo, en su momento, cuando el ex alcalde de la ciudad, **Manuel Pérez Castell**, solicitó este proyecto, un alto cargo del Pp nacional (que gobernaba en ese momento) lo criticó calificándolo como “un lujo asiático, como poner calefacción en las calles”.

Antes de abril, se habrán soterrado 77 contenedores

Se mejorarán los soportales que hay frente al Ayuntamiento, en la plaza de la Catedral

Las obras de soterramiento de contenedores que se están realizando en los últimos meses concluirán antes del 30 de abril, con la finalización de los que se están construyendo en la plaza del Altozano. El conce-

jal de Medio Ambiente, **Ramón Sotos**, explicó que estas obras, con cargo al Fondo Estatal de Empleo y Sostenibilidad, han supuesto una inversión de 1,4 millones de euros, y permitirán el soterramiento de 77 conte-



Arriba, obras para el soterramiento de los contenedores en la calle Carnicerías.

nedores, de los que 38 son de residuos urbanos y 39 áreas de aportación (papel cartón, vidrio y envases).

El resto de obras con cargo al fondo estatal y para las que el Ayuntamiento ha pedido una prórroga al Ministerio de Política Territorial son el acondicionamiento del Matadero Municipal, que finalizará antes del 31 de marzo; el proyecto de ahorro y eficiencia energética del edificio consistorial, que finalizará el 28 de febrero; y la informatización de la Sección de Empleo, que estará lista a finales de

marzo. También está pendiente el fin de las obras de ajardinamiento y mejora del sistema de riego de la plaza de la Catedral, que concluirá antes de abril. Sobre esta actuación, Sotos explicó

que se está buscando financiación adicional para mejorar la zona de los soportales que hay frente al Ayuntamiento, en uno de los laterales de la plaza, no incluida en el proyecto.



Soportales, que serán reformados.



Contenedores soterrados en la calle del Cura.